

## C-03/RSE/2023 – 4ª Carrera interempresas de Aldeas Infantiles SOS



Las empresas tenemos un papel muy importante en la consecución de los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)** que marca la Agenda 2030 para lograr una sociedad más próspera, inclusiva y sostenible.

El primero de esos objetivos es “poner fin a la pobreza” y el décimo se centra en la “reducción de la desigualdad”.

El compromiso social de todos es una necesidad, especialmente en estos momentos de crisis sanitaria y económica. Por ello, desde CAEB seguimos promoviendo una acción cada vez mayor y más fuerte a favor de los más vulnerables.

En esta ocasión, alentamos a las empresas a sumarse a la **Carrera Solidaria Interempresas 2023 de ALDEAS INFANTILES SOS: Una vuelta al mundo por la infancia vulnerable**, un proyecto que este año tiene como abanderado el ODS10, de reducción de las desigualdades. Porque este año, más que nunca, todos debemos movernos por la infancia más vulnerable en España.

La empresa que quiera inscribirse como equipo debe pagar 1.000€ y enviar su logo, para la presencia en la web y otras comunicaciones que se realizarán de la carrera. Con esta inscripción, desde Aldeas darán 10 dorsales gratuitos para empleados de la empresa. Cada dorsal adicional tendrá un coste de 10€ que pueden ser cubiertos por la empresa o individualmente. Aldeas Infantiles cuenta con un equipo de apoyo y asistencia para este procedimiento.

### **Proyecto al que va dirigido: Emergencia en Casa.**

Este proyecto se acaba de aprobar en respuesta a la crisis actual.

Dentro de los programas de prevención de Aldeas, en los que trabajan con familias en situación de extrema vulnerabilidad, han detectado que 1.000 se encuentran en una situación realmente crítica, llegando a no poder asegurar la alimentación de sus hijos. Con la inflación actual, subida de precios de productos, luz y energía, muchas familias han visto empeorada su situación. Y por ello, se ha aprobado este programa de respuesta a la emergencia en casa que están viviendo estas familias.

Por ello, se les brindarán vales por valor de 150€ al mes por cada niño, para que puedan ir a comprar la comida necesaria y adecuada para poder llenar sus neveras y así también aliviar un poco el estrés financiero general que están viviendo. El hecho de poder darles este vale dignifica su situación, ya que pueden ir a comprar como el resto de las familias y no se estigmatiza aún más la situación por la que están pasando. Además de ello, permite que puedan acceder a productos variados y frescos también, que son tan necesarios en una dieta equilibrada y saludable.

### **Calendario:**

**El plazo de inscripción será hasta el 17 de abril de 2023.**

**La carrera se celebrará entre el 19 de abril y el 15 de mayo de 2023.**

**La entrega de premios se realizará en el mes de junio.**

### **Beneficios para la empresa y el empleado por la participación en la Carrera:**

- **Aumento de la reputación social de la empresa.**

A través de los canales y redes de Aldeas Infantiles se hará una intensa labor comunicativa, incorporando los logotipos de todas las empresas participantes.

- **Salud y bienestar de los empleados.**

El deporte ayuda a combatir el estrés y liberar tensiones. Los trabajadores que hacen ejercicio físico trabajan de forma más relajada y productiva.

- **Voluntariado corporativo = mejores profesionales y mejores personas.**

Muchos estudios coinciden que los empleados, al realizar voluntariado corporativo, perciben mejoras a nivel profesional y personal: Flexibilidad (gestión del cambio), satisfacción profesional, orgullo de pertenencia, integración (mejora de las relaciones laborales), innovación, fortaleza (física y emocional), empatía, autoestima, anti-estrés, networking y desarrollo profesional.

- **Implicación de los empleados en la RSC de la compañía de forma muy sencilla.**

Empresa y empleados unen fuerzas en apoyo a una misma causa social.

### **Pre-inscripción:**

Las empresas interesadas en participar deben contactar con:

LILIANA ISOLA SAULINO

[lsaulino@aldeasinfantiles.es](mailto:lsaulino@aldeasinfantiles.es)

**[SE ADJUNTA FOLLETO INFORMATIVO](#)**